

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah disajikan pada bab sebelumnya mengenai Profitabilitas, Struktur Modal, dan Ukuran Perusahaan terhadap Nilai Perusahaan pada Perusahaan Asuransi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Perkembangan profitabilitas pada perusahaan asuransi yang terdaftar di BEI pada tahun 2017-2020 mengalami fluktuatif. Di tahun 2018 peningkatannya disebabkan oleh peningkatan pada premi perusahaan karena beberapa jenis asuransi, yaitu asuransi kendaraan bermotor, asuransi kebakaran, dan sisanya asuransi kargo serta asuransi engineering mengalami peningkatan.

Dan 2019 penurunan nya disebabkan oleh bisnis terbesar perusahaan asuransi, yaitu bisnis asuransi properti dan asuransi kendaraan bermotor mengalami penurunan akibat pertumbuhan ekonomi Indonesia yang mengalami penurunan karena terimbas dari perang dagang antar AS dan China serta adanya ketegangan politik di Timur Tengah.

Serta di tahun 2020 peningkatannya disebabkan oleh adanya laba komprehensif perusahaan asuransi umum yang mengalami peningkatan di sepanjang tahun 2020.

2. Perkembangan struktur modal pada perusahaan asuransi yang terdaftar di BEI pada tahun 2017-2020 mengalami peningkatan setiap tahunnya. Di tahun 2018

peningkatannya disebabkan oleh perlambatan pertumbuhan premi asuransi, sehingga mengakibatkan retensi (jumlah uang yang ditahan yang belum dibayarkan dengan penuh sesuai kesepakatan dalam kontrak pembayaran).

Dan peningkatan struktur modal yang paling tinggi di tahun 2019, yang rata-rata disebabkan oleh peningkatan liabilitas perusahaan akibat peningkatan hutang premi reasuransi.

Sedangkan penurunan di tahun 2020 disebabkan oleh peningkatan premi asuransi dan klaim yang dibayarkan oleh perusahaan asuransi sudah mulai normal karena di penghujung semester tahun tersebut aktivitas perekonomian sudah mulai berjalan kembali.

3. Perkembangan ukuran perusahaan pada perusahaan asuransi yang terdaftar di BEI pada tahun 2017-2020 mengalami fluktuatif. Peningkatannya di 2018 disebabkan oleh kontribusi pengelolaan investasi yang baik dan adanya penambahan modal untuk menunjang kinerja, sehingga total asset meningkat.

Dan di 2019 ukuran perusahaan stabil lurus karena kinerja industri asuransi jiwa yang tumbuh positif disepanjang tahun 2019 sehingga total aset tidak mengalami perubahan yang sangat signifikan.

Sedangkan Penurunan di tahun 2020 disebabkan oleh total aset Industri Keuangan Nonbank (IKNB) yang menurun akibat pandemi Covid-19 sehingga menyebabkan melemahnya kinerja investasi di pasar modal.

4. Perkembangan nilai perusahaan pada perusahaan asuransi yang terdaftar di BEI pada tahun 2018-2021 mengalami fluktuatif, peningkatannya di tahun 2019

disebabkan oleh IHSG yang sudah mulai menguat karena pertumbuhan hasil investasi yang meningkat sehingga berdampak menghasilkan nilai yang positif di tahun selanjutnya.

Dan penurunannya di tahun 2020 & 2021 disebabkan oleh penurunan harga saham perusahaan, kinerja perusahaan yang terhambat, serta penurunan premi karena adanya penghambatan perekonomian dan penurunan suku bunga akibat penyebaran Covid-19.

5. Untuk mengetahui seberapa besar Pengaruh variabel Profitabilitas, Struktur Modal dan ukuran Perusahaan Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Asuransi yang Terdaftar di BEI Periode 2017-2020 adalah sebagai berikut:
  - a. Profitabilitas secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Struktur Modal perusahaan asuransi yang terdaftar di BEI pada tahun 2017-2020.
  - b. Struktur Modal secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Profitabilitas perusahaan asuransi yang terdaftar di BEI pada tahun 2017-2020.
  - c. Ukuran Perusahaan secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Struktur Modal perusahaan asuransi yang terdaftar di BEI pada tahun 2017-2020.
  - d. Ukuran Perusahaan secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Profitabilitas perusahaan asuransi yang terdaftar di BEI pada tahun 2017-2020.

- e. Profitabilitas, Struktur Modal, Ukuran Perusahaan secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan perusahaan asuransi yang terdaftar di BEI pada tahun 2017-2020 dengan arah yang positif.

## **5.2 Saran**

Berdasarkan hasil analisis, bahasan dan kesimpulan diatas, penulis akan memberikan saran yang bertujuan untuk kebaikan dan kemajuan bagi beberapa pihak, sebagai berikut:

### **1. Bagi Perusahaan**

Perusahaan disarankan untuk lebih memperhatikan dan meningkatkan Profitabilitas perusahaan dengan meningkatkan laba bersih setelah pajak, mengurangi total aktiva yang diinvestasikan oleh perusahaan, dan paling utama mengurangi biaya yang dapat menurunkan laba perusahaan yang terlalu tinggi. Karena nilai Profitabilitas dapat memberikan nilai tersendiri kepada investor atas kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba di setiap tahunnya.

Selain itu, perusahaan disarankan untuk lebih bijak dalam menentukan pengambilan hutang sebagai sumber pendaan untuk struktur modal. Selama manfaat hutang tersebut lebih besar dari biaya yang dikeluarkan, maka tambahan hutang masih diperbolehkan.

Dan perusahaan juga disarankan untuk meningkatkan Nilai Perusahaan (PBV). Karena Nilai Perusahaan yang optimal dapat digunakan untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam mengetahui mahal atau tidaknya, tinggi atau rendahnya harga saham.

## **2. Bagi Investor**

Sebelum memilih untuk menginvestasikan sahamnya di suatu perusahaan, investor harus mempertimbangkan analisis fundamental kinerja keuangan perusahaan tersebut, seperti profitabilitas (ROA), struktur modal (DER), ukuran perusahaan, dan nilai perusahaan (PBV), karena faktor-faktor ini dapat menunjukkan tingkat harga saham perusahaan dan kinerja perusahaan dalam setiap tahunnya. Dan agar lebih mudah dalam meninjau kelayakan investasi saham agar lebih akurat, maka perhatikan juga analisis fundamental lainnya serta situasi ekonomi lainnya.

## **3. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat melakukan penelitian dengan menambah jumlah sampel yang diteliti, menggunakan faktor internal lainnya yang dapat mempengaruhi Nilai Perusahaan (PBV) selain variabel yang digunakan oleh peneliti, dan diharapkan peneliti selanjutnya bisa menambah periode waktu penelitian atau lebih detail seperti per semester, triwulan maupun perbulan, dan faktor-faktor lain baik internal maupun eksternal agar hasil yang diperoleh mempunyai cakupan yang lebih luas dan hasil yang akurat serta memperluas objek penelitian, sehingga tidak hanya terbatas pada satu subsektor perusahaan saja.